

Ressort: Vip´s

Heide Keller fürchtet sich vor letzter "Traumschiff"-Folge

Berlin, 18.12.2017, 07:42 Uhr

GDN - Schauspielerin Heide Keller hat Angst vor der Ausstrahlung jeder ZDF-"Traumschiff"-Folge im Fernsehen, auch vor der letzten mit ihr als Chefhostess Beatrice, die an Neujahr gezeigt wird. "Vor jeder Sendung habe ich nur Schiss, weil ich dann dem Publikum vorgeworfen werde", sagte sie der "Rheinischen Post" (Montagsausgabe).

"Ich habe die DVDs hier, könnte es jederzeit anschauen, aber ich habe ja noch einige Auftritte und Gespräche vor mir. Und da ich gelegentlich mit mir nicht zufrieden bin und mich darüber aufrege, habe ich Angst, dass ich das auch sage", erzählte sie weiter. Meistens finde sie es aber nicht mehr so schlimm, wenn sie es zwei oder drei Mal gesehen habe. Keller ist seit 1981 beim ZDF-"Traumschiff" dabei.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-99425/heide-keller-fuerchtet-sich-vor-letzter-traumschiff-folge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619